## ¿Qué como?

Tras realizar los carteles del huerto, los alumnos del primer ciclo, concretamente la clase de Bea, han trabajado en el reconocimiento de las hortalizas y verduras del huerto. Para ello, han utilizado pictogramas y las hortalizas del huerto, pero también han utilizado los sentidos: tacto (puesto que han estado tocando y diferenciándolo), el olfato (oliendo cada uno de ellos) y la vista (diferenciándolo por los colore). Os dejamos algunas fotos de nuestros campeones trabajando.





